

Ensemble en Tunisie pour la liberté de circulation !



Après une mission d'observation sur l'île de Pantelleria, le bateau Oloferne, qui conduit la première action de Boats 4 People est arrivé le mercredi 10 juillet 2012 au port de Monastir. Au même moment, deux délégations de Boats 4 People se déplaçaient en Tunisie. L'une s'est rendue à l'hôpital de Zarzis pour rencontrer l'unique survivant du naufrage de plus de 50 migrants au large de la Libye. La seconde est partie pour le camp de Choucha afin d'y recueillir les revendications des réfugiés. Ce témoignage et ces revendications seront portées aux journées préparatoires du Forum Social Mondial qui se tiennent du 12 au 17 juillet à Monastir.

La journée du 13 juillet sera consacrée à la migration et nous y tiendrons une assemblée plénière sur la fermeture des frontières et la liberté de circulation. Cette assemblée sera suivie de deux ateliers de travail sur les mobilisations des migrants au Maghreb ainsi que sur les mobilisations contre les morts et disparitions aux frontières. Ces activités se tiendront de 9h à 17h30 à la faculté de biotechnologie de Monastir.

Le bateau Oloferne prendra ensuite la route de la ville de Ksibet el Mediouni, connue pour ses nombreux départs vers le continent européen. Nous vous y invitons à une conférence de presse qui se tiendra ce vendredi 13 juillet à 19h00 dans le port de Ksibet el Mediouni. Cette conférence sera suivie d'une action de commémoration aux morts et disparus en mer et d'une projection-débat autour de la thématique.

Cette conférence sera l'occasion de faire le bilan des quatre premières étapes de la campagne 2012 de Boats 4 People en les regroupant sous la thématique des conséquences dramatiques de la fermeture des frontières ainsi que de la liberté de circulation.

L'Oloferne reprendra ensuite la mer pour son étape finale : Lampedusa.

Le 12 juillet 2012